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� 初代部長　本田　敏

　青年部合併５周年、誠におめでとうございます。
　青年部の皆様方には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。次なる５年間
が、これまで以上に素晴らしき躍進の航路でありますことを願ってやみませ
ん。

【合併に向けての苦労した点】
　どの青年部（現在の支部）も個性や力や勢いがあり、決まったこととはいえ

青年部としては合併する必要があるのだろうか？と内心思ったほどです。
　しかし、この力がひとつになればどこにも負けないすごく大きな力になると気付いてからみんなでがんば
れたように思います。

【合併した初年度の苦労】
　各支部の行事を維持しながら徐々に南砺市がひとつになることをひたすら考えました。
　「南砺市　心はひとつ」この指針しかなかった。皆の気持ちがひとつになることを目指し行動あるのみで
した。同じ仲間となり、いろんな行事を通して付き合いが広がり各地域の意外な所や素晴らしさに感動しま
した。しかし、その素晴らしさゆえ支部どうしの活動のバランスが難しく苦労しました。

【合併し、どんな青年部になってほしいと思ったか？】
　やはりひとつとなって部員数だけではなく、部員どうし心の通った日本一の青年部になってほしい。

【その他（自由に思いを！）】
　商工会青年部は地域を活性化させながら、家業の経営のノウハウを学べる所。決してイベント屋だけに
なってはいけません。素晴らしい仲間と絆を深めながら楽しく地域も自分も伸びていってほしいと思いま
す。

� 第二代部長　柴田　昌尚

　南砺市商工会青年部合併5周年誠におめでとうございます。青年部の皆様方
の更なる発展を心から、お祈り申し上げます。

【本田部長から受け継いだ想いについて】
　本田部長の掲げたスローガン「南砺市　心はひとつ」をそのまま受け継ぎ、
部員総数200名の日本一の青年部をまずひとつにしたかったです。

【各支部をまとめるのに実行したこと】
　各々の地域愛が強く何をしようとしても、おらがおらがの我が強くどうすればお互いのことを知ることが
できるのだろうと思い、青年部ならではのマップの発行や実際に各支部のいいところを歩きまわり、まずみ
んなで南砺市を知って交流を深めようと活動しました。
　私が部長を受けた当時は、南砺市は合併7年が経っていましたが、南砺一丸となったイベントがなく、ま
た『南砺はこれだ～』というものもなく、なにかみんなで決めたいと思い『ナントＢ級グルメ選手権』を企
画しました。青年部が合併し、一丸となったイベントだったため、最初は様子見だった部員も少しずつ顔を
出してくれるようになったことは大変嬉しく思いました。
　部員同士の商売も知ろうと「なんと青年部大学校」も企画し少しずつ一つになっていく手ごたえが見えて
きました。

【これからの青年部への期待】
　いまからの時代は地域にとって何が必要か、何が求められるかはっきり見えてきます。みんなでこの一つ
になったスケールメリットを最大限に発揮し、イベントだけではなく各々の商売がより向上する活動も取り
入れ、地域振興発展の先駆者となって盛り上げていただきたいと思います。

歴代部長　あいさつ
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� 第三代部長　浅田　直彦

　この度は５周年記念誌を発刊するにあたり、南砺市商工会が７つの旧商工会
をひとつにまとめ歩み出してから月日の流れるのはとても早いものだと感じざ
るを得ない今日この頃です。
　思い起こせば、私が前任の柴田部長より引き継ぎ3代目の部長を務めさせて
いただくにあたり1番危惧していたことがあります。それは発足当初からの目
標でもあり、スローガンでもある「南砺市　心はひとつ」ということに関して
です。言うは易し、行うは難しでそう簡単なことではありません。

　前部長の元、副部長をさせていただいてる時に感じていたことですが、南砺市商工会青年部として何かを
しようとするときには必ず各支部の同意を得なくては先に進んでいきません。もともとわかっていたことと
はいえ流石にこれでは物事がなかなかスムーズには進みません。これでは旧商工会青年部がただ無理に一緒
に集まったに過ぎず、南砺市はひとつになること自体、無理があるのではないかとさえ思ったこともありま
した。しかし、Ｂ級グルメ選手権を開催し、部員皆の力を結集して見事大成功に終わった時、考え方が変わ
りました。この南砺市にはそれぞれの地域に宝が有り、プライドを持って活躍する若者が大勢いるというこ
と。そしてその良さを結集した時にとてつもない力になるということを実感させられました。それが部長を
受けさせていただく時に組織としてうまく機能するように各支部長の方々に副部長を兼務して頂く組織とさ
せていただいた経緯です。
　私が部長を務めさせていただくにあたり、事業の内容を決める段階から少しでも多くの意見を取り入れる
こと、内容を周知できることが少しは出来たのではないかと感じています。役員の方々にはその分負担をか
けてしまったと思いますが、大変充実した活動となったのではないかと思っています。部員の皆さんに力を
お貸しいただいて開催できた「なんと！トレジャーハンター２０１４」はあれだけ多くの要素を取り入れな
がらも成功裏に終えられたのは、そういった組織としての充実があったからだと確信しています。
　南砺市商工会青年部は徐々に一つになりつつあることは私が部長をさせていただいている間にもひしひし
と感じさせていただきました。今後一層一人ひとりの結束がより強くなっていただけることを期待します。
そのためにも地域間の隔たりを超えてお互いを理解し合うといった意識を大切にして一人ひとり覚悟を持っ
て商売とともに青年部活動にも邁進していきましょう。南砺市商工会青年部の今後のさらなる繁栄をご祈念
してご挨拶とさせていただきます。今後ともみんなで頑張っていきましょう。

歴代部長　あいさつ
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年度 月日

平
成
21
年
度

5月19日 南砺市商工会青年部発足
第1回通常総会（いのくち椿館）
指針：南砺市　心はひとつ

6月11日 南砺市商工会青年部主張発表大会（いの
くち椿館）

6月24日 呉西ブロック商工会青年部主張発表大会
（ふくおか総合文化センター）

8月26日 商工会青年部主張発表県大会（県中小企
業研修センター）

9月6日 商工会青年部対抗ソフトボール大会（南
砺市内2カ所）

9月29日 商工会青年部対抗ゴルフ大会（高岡カン
トリークラブ）

10月25日 チャレンジマイスター事業（井波木彫り
の里　創遊館）
　井波木彫刻体験・装飾技能体験・木工
作業体験

11月11日 全国商工会青年部全国大会　富山大会
（オーバードホール）

12月8日 商工会青年部全国大会慰労会（とやま自
遊館）

3月17日 元気な商工会地域づくり支援事業発表会
（富山県中小企業研修センター）
　福野支部：柴田昌尚「南砺市福野地域
伝統文化継承事業」
　利賀支部：須河永喜「中京圏からの誘
客プロジェクト～利賀を味わう」

3月19～20日 県外視察研修（大阪方面）
通年 資質向上研修会　全6回開催

平
成
22
年
度

5月14日 第2回通常総会（いのくち椿館）
6月11日 南砺市商工会青年部主張発表大会（道の

駅上平ささら館）
6月19日 商工会青年部対抗ゴルフ大会（立山カン

トリークラブ）
6月29日 呉西ブロック商工会青年部主張発表大会

（庄川生涯学習センター）
8月23日 商工会青年部主張発表県大会（とやま自遊館）
9月5日 商工会青年部対抗ソフトボール大会

（早月川緑地公園）
3チーム出場　Cチーム優勝

11月25日 商工会青年部主張発表大会全国大会
（渋谷C.C.Lemonホール）

3月17日 元気な商工会地域づくり支援事業発表会
（県中小企業研修センター）
　本田敏、柴田昌尚｢ナント、ガッツリ
マルカジリ作成について」

通年 資質向上研修会　全6回開催

初代部長
本 田 　 敏

副部長
清 都 英 雄
柴 田 昌 尚

理事
牧 　 慶 輔
斉 藤 義 成
松 井 良 充
宮 本 宏 志
崎 田 栄 輔
石 村 厚 志
池 田 庄 治

城 岸 　 栄
監事

斉 藤 武 幸
相談役

林 　 紀 孝
委員会／委員長
研修委員会 牧 　 慶 輔
心はひとつ委員会 斉 藤 義 成
総務広報委員会 各 支 部 長
支部／支部長
福光支部 松 井 良 充
福野支部 宮 本 宏 志
井波支部 崎 田 栄 輔

城端支部 石 村 厚 志
五箇山支部 池 田 庄 治
利賀村支部 城 岸 　 栄
部員数（賛助部員含む）

約 2 1 0 名

南砺市商工会青年部のあゆみ（平成21年度～22年度）

役 員 （平成21年度〜22年度）
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年度 月日

平
成
23
年
度

5月11日 第3回通常総会（福光中央会館）
指針：南砺市　心はひとつ

6月21日 商工会青年部対抗ゴルフ大会
（トナミロイヤルゴルフ倶楽部）

6月24日 南砺市商工会青年部主張発表大会
（南砺市商工会館）

6月28日 商工会青年部呉西ブロック主張発表大会
　南砺市代表：斉藤義成

8月26日 商工会青年部主張発表大会県大会（県中小企
業研修センター）　優勝：斉藤義成

9月25～26日 県外視察研修（愛知県豊川市ほか）
10月18～19日 中部ブロック青年部連合会交流研修（津市）

　斉藤義成 出場
11月5～6日 B級グルメ選手権大会（イオックスアローザ）

応募点数101点　優勝：なんなんまぶまぶ
11月6日 チャレンジマイスター事業

　そば打ち/豆腐作り/せんべい手焼き体験
2月7～8日 青年部全国組織化45周年記念大会（和歌山市）
3月18日 砺波ブロック青年部交流会

「ドッジビー大会」（津沢小学校）
通年 資質向上研修会　全6回開催

平
成
24
年
度

5月14日 第4回通常総会（福光中央会館）
指針：共存共栄～魅力ある青年部に向かって～

6月13日 南砺市商工会青年部主張発表大会 
（南砺市商工会館）

6月29日 商工会青年部呉西ブロック主張発表大会
　南砺市代表：花島健介、安地英介

7月12日 商工会青年部対抗ゴルフ大会　団体　1位　3位
8月28日 商工会青年部主張発表県大会

　呉西ブロック代表：花島健介
9月30日 商工会青年部対抗ソフトボール大会　3位
11月5日 富山県商工会青年部連合会結成50周年記念式典

　功労者表彰受賞　柴田昌尚
12月8日 なんと！青年部大学校/元気な商工会地域

づくり支援事業
　年末の大掃除大学校/男の肴大学校/利
き酒大学校/X’masケーキ大学校

12月8日 チャレンジマイスター事業
　そば打ち/X’masケーキデコレー
ション/X’masリース作り

12月8日 南砺市商工会青年部交流会（福光公民館）
2月6～7日 第14回商工会青年部全国大会　徳島大会
通年 資質向上研修会　全4回開催

第二代部長
柴 田 昌 尚

副部長
石 村 厚 志
浅 田 直 彦

理事
細 川 雅 弘
坂 本 正 樹
南 部 　 輝
沖 田 　 仁
中 村 義 之
城 岸 　 栄
高 田 賢 吾

牧 晋 一 郎
武 田 勇 人
北 川 智 之

監事
松 井 良 充
宮 本 宏 志

相談役
本 田 　 敏
清 都 英 雄
林 　 紀 孝

委員会／委員長
イベント委員会 高 田 賢 吾
広報委員会 牧 晋 一 郎

研修交流委員会 武 田 勇 人
総務渉外委員会 北 川 智 之
支部／支部長
福光支部 細 川 雅 弘
福野支部 坂 本 正 樹
井波支部 南 部 　 輝
城端支部 沖 田 　 仁
五箇山支部 中 村 義 之
利賀村支部 城 岸 　 栄
部員数（賛助部員含む）

約 2 0 0 名

南砺市商工会青年部のあゆみ（平成23年度～24年度）

役 員 （平成23年度〜24年度）
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年度 月日

平
成
25
年
度

5月8日 第5回通常総会（福光中央会館）
指針：｢覚悟」～一人ひとりが現実を見つめ地域を創っていこう～

6月4日 商工会青年部対抗ゴルフ大会（太閤山カントリークラブ）
　ホールインワン　浅田直彦　団体5位

6月6日 となみ野青年4団体合同事業/合同講演会
（オークス砺波平安閣）

6月20日 商工会青年部呉西ブロック主張発表大会（福岡町Uホール）
　南砺市代表：大岡辰昇　松田洋一

8月28日 商工会青年部主張発表県大会
9月29日 商工会青年部対抗ソフトボール大会　3位
10月14日 南砺市商工会青年部交流事業「交流BBQ」

（桜ヶ池公園　自遊の森）
11月10日 なんと！トレジャーハンター/元気な商工会地域づくり事業

参加者90組（大人140名以上　子供150名以上）
11月10日 チャレンジマイスター事業

絹織手織/木彫刻/しろえびせんべい手焼き/グリーンフ
ラワーアレンジメント/和紙すき/そば打ち

11月30日 南砺市商工会青年部交流事業「大交流会」（花ごぜん）
2月4日 第15回商工会青年部全国大会　埼玉大会

（埼玉スーパーアリーナ）
全国大会顕彰「まち（地域）づくり部門」受賞：南砺市
商工会青年部
部員増強運動「新規加入実績」全国1位
部員増強運動「部員増加数」全国2位

3月8日 南砺市商工会青年部交流事業「ビーチボール大会」
通年 資質向上研修会　全6回開催

平
成
26
年
度

5月9日 第6回通常総会（福光中央会館）
指針：｢覚悟」～私たちの地域は私たちが創る～

6月19日 商工会青年部対抗ゴルフ大会（立山カントリークラブ）
13名4チーム参加　団体5位,8位,14位,22位

6月21日 となみ野青年4団体合同事業　ビーチボール大会
7月1日 商工会青年部呉西ブロック主張発表大会

（ア・ミューホール）　南砺市代表：石黒　公一
8月20日 商工会青年部主張発表県大会（ホテルグラ

ンテラス富山）　石黒　公一　出場
9月28日 商工会青年部対抗ソフトボール大会　1位
10月11日 チャレンジマイスター事業　桜ヶ池周辺　計100名参加

そば打ち/豆腐つくり/銅板でアートな壁掛け作り/木材
でマガジンラック作成/ささら作り

10月12日 南砺市合併10周年記念事業市民投票によ
り青年部提案が採択
なんと！トレジャーハンター2014
　申込組数：480組/1423名
なんと！マルシェ　出店数：31事業所等
なんと！スウィーツの祭典　出店数：8事業所等
なんと！発表会　出演数：20団体

11月12～13日 第16回商工会青年部全国大会　新潟大会（朱鷺メッセ）
全国大会顕彰「ネットワークづくり部門」受賞：北村　隆洋

2月1～2日 県外視察研修　京都・大阪方面
3月20日 南砺市商工会青年部交流事業「大交流会」（志ようず）
通年 資質向上研修会　全6回開催

南砺市商工会青年部のあゆみ（平成25年度～26年度）

第三代部長
浅 田 直 彦

副部長
西村信太朗
大 西 大 紀
北 村 隆 洋
井 波 隆 司
武 田 勇 人

理事
南 部 剛 志
安 居 範 光
渡 辺 史 男
石 黒 公 一
辻 村 直 純

監事
城 岸 　 栄
高 田 哲 親

相談役
柴 田 昌 尚
松 井 良 充
宮 本 宏 志

委員会／委員長
イベント委員会 南 部 剛 志
広報委員会 安 居 範 光
研修委員会 渡 辺 史 男
交流委員会 石 黒 公 一
総務渉外委員会 辻 村 直 純

支部/支部長
福光支部 西村信太朗
福野支部 大 西 大 紀
井波支部 北 村 隆 洋
城端支部 井 波 隆 司
五箇山支部 高 田 哲 親
利賀村支部 城 岸 　 栄
部員数（賛助部員含む）

約 1 8 0 名

役 員 （平成25年度〜26年度）
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各支部の紹介

　福光支部の活動としましては、支部総会、各種イベン
トでの模擬店をはじめ、昨年度よりＪＣ福光コミュニ
ティーの皆さんと合同で開催しています、メイン事業の
ねつおくり七夕祭りでの「なんと☆Ｂ級グルメ福光食
堂」、また、20年以上続くお隣石川県の森本商工会青
年部さんとの交流会等があります。
　「なんと☆Ｂ級グルメ福光食堂」では、南砺の食材を
使った美味しくて特色あるメニューの開発、試作、販売
と、お互いに協力しあ
い楽しみながら活動し
ています。
　これからも地域に根
ざした活動を続け、福
光地域、南砺市の発展
に向けてまい進してい
きます。

福光支部 � 支部長　西村信太朗

　五箇山支部では、6月に管内の国道に「ゴミのポイ捨
て禁止」を訴える看板を設置しています。観光客の方々
が気持ちよく旅ができるよう、我々自身も住みやすい地
域となるように願って設置しています。また、各種イベ
ントや合掌集落のライトアップ等では、協力スタッフと
して地域の方々との繋がりを深め、五箇山の魅力や課題
などに意識を向けるきっかけとなっています。
　この他、部員各自が地域で様々な役割を果たし、積極
的に活動しています。
皆、地域を想う気持ち
は強く、互いに協力し
刺激を与え合って五箇
山を背負う人材として
成長したいと思ってい
ます。

五箇山支部 � 支部長　髙田　哲親
　利賀村支部は少人数ですが、南砺利賀そば祭りなどの
イベント協力を始めとした地域活性化につながる活動を
精力的に行っています。
　最近は多くの都会の若者が当地域に興味を持ち、貴重
な山村体験をしています。彼らは自らの成長とともに、
我々住民に様々な刺激と力を与えてくれます。このネッ
トワークを大切にし、個性的で魅力的な地域であること
を内外に発信していくことも我々の使命です。
　利賀村支部は積極的
な都会の若者たち、活
発に活動を続ける利賀
村青年団、叱咤激励い
ただける先輩諸兄と力
をあわせ、これからも
楽しく元気に活動して
いきます。

利賀村支部 � 支部長　城岸　　栄

　福野支部では、毎年「ユカタ・デ・ダンス」を開催
し、屋台や縁日、様々なステージイベント、輪踊り、花
火の打ち上げなどを行い、子供たちからご年配の方まで
皆さんに楽しんでいただいております。その他にも、夜
高祭、夏のふれあい市、ビッグ夏の2･7市、里いもま
つり、歳の大市、スキヤキ・ミーツ・ザ・ワールド等、
地域活動への参加協力も行っています。
　次代を担う若者として自己の資質向上を図り、部員間
の絆を深めながら、地
域の賑わいの創出、地
域の活性化に向けてが
んばっています。今後
とも支部の活動にご支
援・ご協力をお願いい
たします。

福野支部 � 支部長　大西　大紀

　情緒あふれる町並みが今に残る越中の小京都、城端。
五箇山地域への交易の玄関口として栄え、数々の伝統産
業と独自の文化遺産を有し、５月の曳山祭、９月の麦屋
祭と、２つの大祭を抱え、我々部員は活動しています。
桜が咲く頃、子供たちの願いが込められた短冊で街を彩
ることから、我々の活動がはじまり、四季の移り変わり
と共に、地域との交流を密にし、新たな交流の窓口とな
り、さらなる広域活動を模索しています。
　城端独自の伝統に裏
打ちされた文化を発信
しつつ、魅力ある南砺
市の立役者、経営者と
なるべく活動に邁進し
ます。

城端支部 � 支部長　井波　隆司
　井波支部では、定期総会や新年会、忘年会、ゴルフコン
ペや県外研修など、部員の交流を深める事業を頻繁に行っ
ており、そのため支部主催の事業等には沢山の部員が参
加、協力しています。
　井波太子伝観光祭では、ビアガーデンや縁日、ステージ
イベントを主催し、木遣り町流しでは踊り手として協力。
　また、他団体との交流､協力も大切にしています。庄川
町商工会青年部とのゴルフコンペ、JC井波コミュニティ
とは特別養護老人ホー
ム「いなみ」での納涼
祭協力、利賀そば祭り
での雪像づくりなど、
交流、地域貢献も行っ
ています。

井波支部 � 支部長　北村　隆洋
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